

Volleyball féminin

Les joueuses de Cheseaux sont mûres pour l'élite

Deux ans après son retrait de LNA, le club pourrait fêter le titre de LNB demain. Avant d'aborder le tour de promotion avec résolution

Patrick Wurlod

Les volleyeuses de Cheseaux pourraient bientôt renouer avec un passé glorieux. La qualité de la formation est telle, au sein du club vaudois, que sa relégation volontaire de LNA, il y a deux ans, est déjà digérée. Une nouvelle génération est prête à découvrir l'élite. Demain, les protégées de Doris Stierli disputeront le titre de LNB contre Aadorf. Avant de se lancer, le week-end d'après, avec frénésie, dans un tour de promotion-relégation où elles croiseront probablement le fer avec leurs voisines de Cossonay, dernières de LNA.

L'envie, cette fois, est là. Après avoir refusé l'an dernier de faire le pas en tant que 3e de LNB, le comité a donné son aval à une probable promotion. «Il y a deux ans, quand nous avons quitté l'élite, on ne nous a pas compris, rappelle le président Carsten Pedersen. Plusieurs joueuses arrêtaient la compétition, la structure du club était lourde et les finances n'étaient plus saines. Nous nous sommes donné trois ans pour tout assainir, si bien que l'an passé il était prématuré de faire le saut.»

Relève prometteuse

Ce saut, Cheseaux s'apprête donc à l'effectuer un an avant le délai prévu. «On peut jouer sur les mots, sourit Carsten Pedersen. Nous avions parlé d'un retour envisageable en 2014, ce qui pouvait signifier 2013-2014 ou 2014-2015. L'essentiel, c'est de ne pas envoyer nos talentueux espoirs au casse-pipe. Récemment sacrées championnes de Suisse des moins de 23 ans pour la plupart, nos filles semblent désormais avoir la maturité pour monter.»

La question de la promotion méritait d'être posée, tant les joueuses que dirige Doris Stierli sont jeunes. «La saison dernière on en alignait une de 14 ans, deux de 15, deux de 16 et une de 17, épaulées par la seule Brésilienne Ana Paula Santos (33 ans), poursuit Carsten Pedersen. Elles n'ont qu'un an de plus...»

Reste quelques étapes à franchir. La première demain, avec la



A seulement 17 ans, Melinda Jacquet, qui évolue en opposition de la passeuse, personnifie à merveille la jeunesse prometteuse et ambitieuse du VBC Cheseaux. JEAN-PAUL GUINNARD

possibilité d'enlever le titre de LNB. «Redoutable, Aadorf composera peut-être sans sa passeuse, enceinte. Nous avons un point et un match de plus, car Aadorf doit encore jouer dimanche. Un succès 3-0 ou 3-1 et le titre est à nous.»

Ce choc Cheseaux - Aadorf n'a toutefois qu'un enjeu symbolique, car les deux formations sont assurées d'être du tour de promotion-relégation avec Lucerne (3e). «Il se murmure qu'Aadorf ne vise pas l'ascension, au contraire de

Lucerne, appâté par une subvention de 400 000 francs de la Ville», précise le président de Cheseaux. Dont la troupe aura les cartes en mains, car au terme d'un tour à quatre qui concernera aussi la lanterne rouge de LNA, deux équipes auront le droit d'évoluer dans l'élite, pour compenser le fait qu'elle ne compte que 9 équipes cette saison, au lieu de 10.

Des derbies semblent donc se profiler entre Cheseaux et Cossonay, dont les dirigeants assurent,

contrairement à la rumeur qui circule, tout faire pour assurer le maintien. Néo-promues, mais lanternes rouges, les filles coachées depuis le début du 2e tour par le trio Siegenthaler-Granvorka-Ineichen risquent fort de ne pas échapper à cette mission sauvetage, leur ultime match s'annonçant ardu, dimanche à Guin.

Samedi 17 h 30, Cheseaux - Aadorf (LNB). **Dimanche** 16 h, Guin - Cossonay (LNA).